

Comunicado No. 44 12 de junio de 2018

Concluyen talleres de Presupuesto Abierto Ruta País 2019-2023

Los talleres de Presupuesto Abierto Ruta País 2019-2023 concluyeron con la presentación de las solicitudes de los ministerios de Gobernación y de la Defensa Nacional, así como del Ministerio Público y el Organismo Judicial. Los talleres se desarrollaron en tres días, el viernes 1, el lunes 11 y el martes 12 de junio, sobre los ejes de Economía y Prosperidad, Desarrollo Humano y Seguridad y Justicia, respectivamente.

El día de hoy en la jornada matutina, el ministerio de Gobernación a través de su Viceministro Manuel Alfonso Castellanos, solicitó una asignación presupuestaria de Q6,094.9 millones para el año 2019; en tanto que el Ministerio de la Defensa Nacional por medio de su titular Luis Miguel Ralda, aseguró que su requerimiento es de Q2,700 millones. Por la tarde, la Fiscal General Dr. María Consuelo Porras presentó una solicitud de asignación presupuestaria de Q2,796 millones para el Ministerio Público para el año 2019, en tanto que el Presidente del Organismo Judicial, José Antonio Pineda Barales, solicitó Q2,985.2 millones para la entidad que dirige.

La suma de las solicitudes de asignación presupuestaria se encuentra alrededor de los Q67 mil millones, incluidos los 13 ministerios que presentaron, el Ministerio Público y el Organismo Judicial. Las asignaciones presupuestarias de las instituciones se detallan a continuación:

SOLICITUDES DE ASIGNACIONES PRESUPUESTARIAS EN TALLERES.

ENTIDAD	MONTO SOLICITADO
CIV	13,086
Mineco	418
Minex	487
MEM	96
Mides	1,372
MAGA	2,296
MSPAS	13,936
Mineduc	19,151
Mingob	6,095



Mindef	2,700
Micude	639
MARN	373
Mintrab	825
MP	2,796
OJ	2,985
TOTAL	67,255

Al finalizar, el Ministro de Finanzas Públicas, Julio Héctor Estrada, agradeció la participación de los funcionarios y de las personas de la sociedad civil en este ejercicio de debate participativo, y confirmó que todo lo actuado está disponible en las plataformas digitales del Ministerio de Finanzas Públicas, incluyendo las presentaciones de las entidades en la página de www.presupuestoabierto.gt